
・2014年6月19日（木） 12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン

 渡辺 渡辺 渡辺 渡辺　　　　政俊 会長政俊 会長政俊 会長政俊 会長③

 成田 成田 成田 成田　　　　弘明弘明弘明弘明　ＳＡＡ　ＳＡＡ　ＳＡＡ　ＳＡＡ

 木村 木村 木村 木村　　　　一則  幹事一則  幹事一則  幹事一則  幹事④

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告

委嘱状伝達式委嘱状伝達式委嘱状伝達式委嘱状伝達式

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告

会長報告会長報告会長報告会長報告
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第第第第２６８７２６８７２６８７２６８７回 例会記録回 例会記録回 例会記録回 例会記録：：：：

　☆開会点鐘  渡辺 政俊 会長　☆Ｒソング「我等の生業」
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　先週の喜びの雨の後、一日も晴れた日はなくて

気分もすっきりしません。ソーラー発電も発電量

が伸びずに、一年の中で一番日照時間の長い週が

終わりそうです。一年間天気がどうのといつも言

っていましたが、結局自分に都合の良い天気等は

あるはずが無い事が判りました。

  私の昼の例会での会長報告は今日で最後なので

すが、とっくにネタギレを起こしていて、いまま

では当日の朝に考えて、アイパッドに送って挨拶

に使っていたのですが、今日は朝起きても何も考

えが浮かばずに本番を迎えてしまいました。そろ

そろ丁度良い時期なのでしょう。

　先週、年度末の報告をしました。一年間の中で

笠松弘会員が亡くなり、先月は遠山博会員が病気

療養のため退会、現在伊藤太一会員が入院してお

りますが､自分自身は一度も例会を休むこと無く､

なんとか健康に活動できたことが何よりだったと

安堵しています。

　次年度の上田会長には、余計なことだと怒られ

そうですが、夜遅くまでのビールの飲み過ぎと、

（最近景気が悪くなって以来あまり聞いたことが

ない）艶っぽいスキャンダルにはぜひ万全の注意

を払うことを私からのアドバイスといたします。

　次年度より遠軽信用金庫の島田専務理事が入会

する事となり28日の夜間例会から参加致します。

 クラブフォーラム クラブフォーラム クラブフォーラム クラブフォーラム：：：：就任挨拶就任挨拶就任挨拶就任挨拶

 夜間例会 夜間例会 夜間例会 夜間例会：：：：慰労会慰労会慰労会慰労会、、、、表彰式表彰式表彰式表彰式

１．北光福祉会の運動会には木村会員、家庭学校

　の運動会には河原会員が出席します。

２．8月23日(土)､紋別ＲＣ創立60周年記念式典の

　案内が来ています。できるだけ多くの人数で参

　加したいので、日程調整をお願いします。

３．来週の例会は6月28日(土)の親睦ゴルフ･パー

　クゴルフ大会と慰労会です。年度最終例会です

　ので、全員出席になれるようお願いします。

４．本日例会終了後に理事会を行います。

◇◇◇◇親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会　　　　遠藤遠藤遠藤遠藤　　　　利秀利秀利秀利秀　　　　委員長委員長委員長委員長
　6月28日開催の親睦ゴルフ・パークゴルフ大会

はゴルフが9名､パークゴルフが6名の参加となっ

ております。当日､ゴルフは12時集合、パークゴ

ルフは13時集合となっております。

　　　　　【役職、名前の後の○数字は写真の番号】

 （親睦ゴルフ、パークゴルフ）

　2014～2015年度 国際ロータリー第2500地区 奥

周盛ガバナーから地区役員の委嘱状が届きました

ので上田会長より伝達します。

奨学金・財団学友小委員会  金谷　正一　委員①

職業奉仕委員会　　　　　  海野　　功　委員②



　　　　クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム
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出席報告

例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無届欠席

6月12日 33 30 28 93.3%

6月19日 33 30 26 86.7%
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出席委員会

出席委員会出席委員会

出席委員会　

　　

　竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

☆今月会報担当　中川　満之　会員

親睦活動委員会

親睦活動委員会親睦活動委員会

親睦活動委員会　

　　

　遠藤 利秀 委員長

遠藤 利秀 委員長遠藤 利秀 委員長

遠藤 利秀 委員長

本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム

 事業報告 事業報告 事業報告 事業報告／／／／退任挨拶退任挨拶退任挨拶退任挨拶２２２２

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 635,986円

動して参りましたが、ロータリーアンとしての経

験不足や勉強不足により、思うように出来ない事

が多々あったと反省しております。

　また、この一年間、前親睦活動委員長の木村会

員や他の会員の皆様にもご協力いただきましたこ

とに心より感謝申し上げます。

◇◇◇◇プログラムプログラムプログラムプログラム委員会委員会委員会委員会　　　　黒坂黒坂黒坂黒坂　　　　貴行貴行貴行貴行　　　　委員長委員長委員長委員長⑨
　会員同士の親睦と地域社会の理解を深めるため､

また、遠軽青年会議所との｢JC交流一合同例会｣の

開催を計画にあげ、予定通り例会を48回開催いた

しました。

　今期に予定していました14回の｢ゲスト･会員卓

話｣はゲスト卓話9名､会員卓話5名で、計画通り実

施いたしました。

　各委員会のご協力に感謝申し上げます。

（事業報告参照）

◇◇◇◇ロータリーロータリーロータリーロータリー情報委員会 佐藤直也 委員長情報委員会 佐藤直也 委員長情報委員会 佐藤直也 委員長情報委員会 佐藤直也 委員長⑩
１．ロータリー理解推進月間の例会プログラムは

　1月23日の「ロータリー理解月間」例会を担当､

「歴史から学ぶロータリークラブの理念」と題し

て委員長の佐藤が講話を行いました。

２．入会3年未満の会員に対するオリエンテーショ

ンは行えなかった。地区協議会などへの参加を促

すことでオリエンテーションに替えました。

◇◇◇◇会員組織委員会会員組織委員会会員組織委員会会員組織委員会　　　　佐久間 英昭 委員長佐久間 英昭 委員長佐久間 英昭 委員長佐久間 英昭 委員長⑤
　今年度の目標は､「現会員数の維持・そして純

増1名」を掲げスタートしました。

　会員数35名でのスタートで、増員を目指し8月

の強化月間で会員候補者を皆さんにリストアップ

して頂きましたが､思うように進展しませんでし

た。

　逆に、転勤・亡くなられた会員があり、2名減

で年度末を迎えることとなりました｡しかし、先

日2名の入会者が承認され新年度に送り込めた事

はよかったと思います｡ご協力いただきました会

員の皆様に感謝申し上げます。

◇◇◇◇出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会　　　　竹内竹内竹内竹内　　　　徳治徳治徳治徳治　　　　委員長委員長委員長委員長⑥
　今年度は（2013～2014）クラブ会員の平均出席

率は82.7%で良好でした。各種行事の出席、地区

大会（釧路）に多くの方の出席をいただき､また､

ＩＭはクラブが担当で全員が登録参加される等､

出席向上に努めていただきました結果でありまし

た｡また1～2名の無断欠席がありましたのは残念

です。

　今年度の出席100％の会員は次の通りです。

（事業報告書参照）

◇◇◇◇メディアメディアメディアメディア委員会委員会委員会委員会　　　　海野海野海野海野　　　　功功功功　　　　委員長委員長委員長委員長⑦
　今年度は、5項目を目標に掲げましたが新たな

取組は3項であり、この結果は次の通りです。

１．会報の発行（印刷）は､経費削減のため事務

　局である商工会議所に委託､紙面の構成および

　原稿の校正については､東海林委員ならびに石

　井委員に協力をいただき発行、2か月毎の輪番

　担当委員の皆様に感謝を申しあげます。

２．｢ロータリーの友｣の贈呈先を､遠軽信用金庫

　町内3店舗ロビーに備えて頂きました。

３．昨年度から取組んでおりました､ＷＥＢサイ

　ト(ホームページ)は､東海林委員他により開設

　され、最新の情報提供が可能となりました。

◇◇◇◇親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会　　　　遠藤遠藤遠藤遠藤　　　　利秀利秀利秀利秀　　　　委員長委員長委員長委員長⑧
　一年間､会員相互及びご家族の融和と親睦をよ

りー層深められるような例会や行事を目指して活

伊藤幸光会員　結婚記念(68回)    　　　   10,000円

上田　稔会員　ＩＭ、個人寄附残金　　　　　2,250円

東海林勉会員　ガバナー補佐任務全う　 　　10,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　  合計  22,250円


